

Üxheim

Für kurze Strecken

[24.10.2013] Das Unternehmen RWE stattet den Fuhrpark der rheinland-pfälzischen Ortsgemeinde Üxheim zu Testzwecken mit einem Elektrofahrzeug aus.

Zum Fuhrpark der Ortsgemeinde Üxheim in Rheinland-Pfalz gehört für kurze Zeit auch ein Elektroauto. Bis Anfang November testet Ortsbürgermeister Alois Reinarz das elektrische Fahren mit einem Nissan Leaf. Das Unternehmen RWE hatte der Gemeinde das Fahrzeug für Testzwecke zur Verfügung gestellt. Die Vorzüge der Elektromobilität sollen damit greifbar gemacht werden. Reinarz: „Auf kurzen Strecken hat das Elektroauto große Vorteile. Ich freue mich, die Gelegenheit zu bekommen das elektrische Fahren zu testen.“

RWE will damit laut eigenen Angaben einen Beitrag zur Förderung der Elektromobilität und zum Umwelt- und Klimaschutz in den Kommunen leisten.

(ma)

Stichwörter: Elektromobilität, RWE, RWE, Üxheim